



# うめだより



令和4年8月発行

暑い日が続き、夏本番となりました。子どもたちも暑さを肌で感じながら元気いっぱい過ごしています。夏の遊びは子どもたちにとって楽しい反面、体力もかなり消費しますので、休息をしっかりと取りながら過ごしていきたいと思います。体調に気を付けながら、今月も元気いっぱい楽しく過ごしていきましょう。

## ～今月の保育のわらい～

- 一人ひとりの健康状態に合わせて、生活リズムを整え、ゆったりと機嫌よく過ごす。
- 水遊びやプール遊びなど、夏ならではの遊びを楽しむ。



## ☆お知らせとお願い☆

- ・動きやすい服を着て登園しましょう。  
ずり這いやハイハイ、つかまり立ちや歩行ができるようになったうめ組さん。洋服やズボンが長いと滑って転倒などに繋がってしまうこともありますのでご確認をお願い致します。
- ・ティッシュを一箱、記名をして持って来て頂きますようお願い致します。園用として大切に使用させていただきます。



## うめ組さんのお部屋では…♪

月齢の小さいお友だちは寝返りやお座りができるようになり、見える景色の違いにとっても嬉しそうです。また、ずり這いでお部屋の好きな所に移動できるようにもなり、あちこちを探索して楽しんでおられます。月齢の大きいお友だちは伝い歩き、歩行などの移動が増々盛んになり、全身をしっかりと使いながら探索や運動遊びを楽しんでいるところです。

お友だちのことがどんどん気になるようになってきて、近づいたり笑い合ったりと子どもたち同士で関わり合う姿がたくさん見られるようになってきました。自分の持っている玩具を渡したり、お友だちと追いかっこをしたりして日々の生活の中でお友だちと一緒にいることの楽しさを感じています。また、月齢の小さいお友だちも周りのお友だちの様子をじっと見たり、顔を見合わせて笑い合ったりする姿を見せてくれていますよ。

歌や体操にも興味津々なうめ組さん。朝の体操の時には音楽が聞こえるとじっと聞いたり、保育者の動きを見ながら自分なりに身体を動かして可愛い体操を見せてくれたりしています。遊びの中でも保育者が歌い始めると泣いている子の涙がピタッと止まり、いつの間にか笑顔を見せてくれたり、離れたところで遊んでいたお友だちも近くに来て一緒にリズムに乗ってくれたりとみんなで歌やリズム遊びを楽しんでいるところです。

日々の成長に伴い、遊びもどんどん広がっていくうめ組さん。これからも色々な遊びに挑戦し、楽しんでいきたいと思ひます。

